Prof. Monika Grütters MdB, Staatsministerin für Kultur und Medien zur Eröffnung des Dokumentationszentrums



"Das Dokumentationszentrum Flucht, Vertreibung, Versöhnung schließt eine Lücke in der Geschichts- und Gedenklandschaft Deutschlands. Die gesamte Menschheit begleitenden Themen Flucht, Vertreibung und das damit verbundene menschliche Leid haben leider bis in die heutige Zeit nichts an Aktualität verloren. Das Dokumentationszentrum widmet sich, begleitet durch einen international besetzten Wissenschaftlichen Beraterkreis, daher sowohl der Geschichte der deutschen Vertriebenen als auch den Flucht- und Vertreibungsschicksalen in der heutigen Welt. Neben der Erlebnisgeneration und ihren Nachkommen soll es insbesondere jungen Menschen ein Erinnerungs- und Lernort werden, der den Dialog zwischen den europäischen Nachbarn lebendig hält."